

Hope mourut le 13 avril 1789 et les lieutenants-gouverneurs Alured Clarke (1790 à 1795), Robert Prescott (1796 à 1797) et Robert-Shore Milnes (1800 à 1807) lui succédèrent.

Le dernier de ces lieutenants-gouverneurs fut Francis-Nathaniel Burton, qui fut nommé le 29 novembre 1808 et conserva cette sinécure jusqu'à sa mort arrivée à Bath, en Angleterre, le 27 janvier 1832.

FRED.-A. McCORD

*Les Acadiens après leur dispersion.* (IV, VII, 481.)—Ce qu'il y a de plus étonnant chez les Acadiens, c'est qu'ils existent encore. Leur race devait périr, en 1755, lorsque leurs maisons et leurs églises furent incendiées sous leurs yeux, leurs troupeaux et leurs moissons confisqués au profit des spoliateurs, leurs terres et leurs marais donnés aux ennemis, lorsque leurs familles furent séparées les unes des autres et les membres d'une même famille entre eux, pour être dispersés "comme ces feuilles d'automne qu'une violente rafale arrache aux arbres, fait tourbillonner un instant et répand au loin sur les mers."

On retrouve aujourd'hui leurs lambeaux par toute la terre, reconnaissables encore ; vous les distingueriez à Belle-Isle-en-Mer et dans les Landes, à l'intensité de leur foi et à leur fidélité au culte de la patrie perdue ; ils forment des groupes distincts au Labrador, et sont le dernier rempart de la nationalité française à la Louisiane. Un publiciste canadien, chiffres en main, affirme qu'ils sont 80,000 aux Etats-Unis et 100,000 dans le vieux Canada, où leurs groupes principaux se trouvent dans le district de Joliette ; dans les comtés de Saint-Jean, de Verchères, de Napierville, d'Iberville et de Laprairie ; à Bécancour, à Saint-Grégoire, à Nicolet ; dans les townships de l'Est, à Drummond, Arthabaska, Mégantic ; dans les villes de Montréal, Québec et Trois-Rivières ; le long des rivages de la Gas-